



Aujourd'hui Sushi Zen est en deuil et souhaite dire Adieu à

Jean-Pierre DECKER

partenaire/associé et ami proche de Daniel Lévy, CEO

Cette nouvelle attriste tous les collaborateurs de la société ainsi que toutes les personnes qui l'ont un jour approché.

Nous nous rappellerons de lui à jamais et le remercions pour son sourire, ses conseils et surtout sa force.

Il restera aux yeux de tout le monde un grand Homme gravé dans l'histoire de la société Sushi Zen.

Repose en paix Jean-Pierre, nous ferons tout pour te rendre encore plus fier de ce travail accompli!